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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado de Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:
 
 
- Considerando que em audiência realizada no dia

10/02/2023 entre os membros do Sindicato dos Trabalhadores em Educação na Rede
Pública de Ensino do Estado de SC (Sinte/SC) e o Secretário de Estado da Educação,
Sr. Aristides Cimadon, deliberou-se acerca da formação de um grupo de trabalho
composto pelos representantes sindicais e governamentais, com o propósito de
conduzir estudos voltados para viabilizar a implementação da descompactação da
tabela de vencimento do magistério, prevista na Lei n. 18.280/2021;

 
- Considerando que o reajuste na tabela de vencimento da

categoria objetiva consolidar a valorização da carreira do Magistério Público Estadual,
de acordo com a Meta 17 do Plano Estadual de Educação � Lei n. 16.764/2015, e
também em consonância com os princípios constitucionais que enaltecem a
valorização dos profissionais da educação; 

 
Diante do exposto, realiza-se o seguinte questionamento:
 

1. Qual a situação atual do grupo de trabalho proposto durante a audiência realizada
no dia 10/02/2023, entre o Sinte/SC e o Secretário da pasta, para conduzir estudos
voltados para viabilizar a implementação da descompactação da tabela de
vencimento do magistério?  

2. Se o mencionado grupo de trabalho já tiver finalizado suas atividades, informar
acerca dos estudos elaborados e das conclusões alcançadas?

 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
 
Deputado Mário Motta.
 
 



ELEGIS
Sistema de Processo 
Legislativo Eletrônico

Documento assinado eletronicamente por Mario Pinto da Motta
Junior, em 22/05/2023, às 16:48.


